

Le lundi 1er septembre 2025

Chers parents, chers élèves, chers longevoises et longevois,

Aujourd’hui, lundi 1^{er} septembre, après un bel été et de chaudes journées ensoleillées, le temps pour nos enfants de reprendre le chemin de l’école est arrivé !

Alors bonne rentrée à tous les jeunes longevoises et longevois, à l’école maternelle, au collège, au lycée, en apprentissage, à l’université ou dans toute autre école !



En ce jour de rentrée, avec le conseil municipal, je souhaite à tous une excellente année scolaire 2025-2026 !

Ce lundi matin, j’ai eu le plaisir de rencontrer les élèves de notre école élémentaire, et de partager ce moment particulier qu’est chaque rentrée scolaire. Il y avait ces parents dont les enfants de CP (ils sont 11) découvraient notre école après leurs années de maternelle à Andilly, et puis les nouveaux parents arrivés dans notre commune depuis peu de temps, dont les enfants ont rejoint d’autres niveaux.

Ce moment a été l’occasion de saluer notre équipe enseignante, inchangée : nous sommes heureux de passer cette année 2025-2026 avec Monsieur Rigaud, Madame Charcosset et Monsieur Darraillan. Nous leur souhaitons une bonne année scolaire et les remercions de leur engagement pour la réussite et le bien-être des enfants.

De la stabilité dans les équipes et de bonnes relations entre l’association des parents d’élèves (l’ALPE), les enseignants et la municipalité participent à l’épanouissement des élèves et à faire de notre école un lieu de réussite et de bienveillance. Faisons progresser notre école ensemble ! Je retiendrais que l’an passé, nous avions une ministre « démissionnaire » (Mme Belloubet) et cette année, nous avons une ministre « presque démissionnée ». Attendons la semaine prochaine pour savoir si Madame Borne aura un bon sort en cette rentrée... tout cela pour dire qu’évidemment ces changements quasi-permanents ne facilitent pas la tâche des enseignants, mais finalement, c’est au quotidien, sur le terrain, par les investissements de chacun (en disponibilité, en temps, en financement de projet,...) que notre école de la République fonctionne, heureusement peu sensible aux vagues cycloniques ministérielles pour reprendre un terme tellement entendu la semaine passée...

Je profite de ce petit mot pour adresser mes remerciements à Monsieur Jean-Gaël Codognet, adjoint en charge des écoles, qui a suivi les travaux réalisés pendant l’été, principalement les changements des volets de la BCD et le réaménagement complet de l’espace situé entre la cour et BCD. Mes remerciements s’adressent aussi au personnel communal, pour les travaux de peinture réalisés et les petits travaux d’entretien courants de chaque été.

A Madame Ballanger (Florence, pour les enfants... et les parents), à Madame Aimé (Nadiège), auprès des enfants pendant la pause méridienne et la garderie, et à Madame Charles (Frédérique), notre cantinière, je souhaite également une bonne rentrée !

En conclusion, en quittant notre école élémentaire, je souhaite donc à nos écoliers, collégiens et lycéens de tirer le meilleur de cette nouvelle année scolaire. Je pense en particulier aux plus petits qui font leur entrée en maternelle, à ceux qui, en sixième ou en seconde ont découvert leur nouvel établissement et rencontré leurs professeurs. Demain mardi, les plus grands retrouveront aussi leurs établissements et leurs camarades.

Que cette année 2025-2026 soit pour toutes et tous une source de réussites, d’épanouissement personnel, et de nombreuses découvertes enrichissantes !

Bonne année scolaire 2025-2026 !

Dominique Lecorgne, Maire, et le Conseil Municipal.